

Potsdam, 12.01.2023

## Pressemitteilung

**ACHTUNG SPERRFRIST 19.00 UHR!**

### **Woidke: „Beelitz und Bundeswehr, das passt“ – Neujahrsempfang von Stadt und Logistikbataillon zeigt enge Verbundenheit**

Ministerpräsident Dietmar Woidke wirbt für einen noch intensiveren Diskurs zwischen Bundeswehr und Zivilgesellschaft. Er betonte heute beim gemeinsamen Neujahrsempfang der Stadt Beelitz (Kreis Potsdam-Mittelmark) und des dort ansässigen Logistikbataillons 172 der Bundeswehr: „In Brandenburg ist die Bundeswehr bereits sehr gut verankert. Aber wir können noch mehr tun, um die Bundeswehr zu unterstützen und noch sichtbarer zu machen. Wie das geht, zeigen Beelitz und das Logistikbataillon 172 mit ihrer vor elf Jahren begründeten, engen Partnerschaft. Beelitz und Bundeswehr, das passt!“

Das Logistikbataillon 172 mit aktuell 933 Angehörigen bietet logistische Unterstützung im In- und Ausland, transportiert beispielsweise Großgeräte in Einsatzgebiete oder leistet Unterstützung im Rahmen der Bündnisverpflichtungen der NATO.

Woidke unterstrich in seiner Rede: „Der von Russlands Präsident Wladimir Putin befohlene, völkerrechtswidrige Angriffskrieg in der Ukraine bringt weltweite **sicherheits- und militärpolitische Umbrüche** mit sich. Die Bundeswehr ist davon unmittelbar betroffen. Deshalb hat Bundeskanzler Olaf Scholz eine ‚Zeitenwende‘ eingeleitet. Von den **Milliarden-Investitionen** profitieren auch brandenburgische Bundeswehrstandorte. Ich hoffe, dass auch das Logistikbataillon 172 berücksichtigt wird. Unterkünfte und Infrastruktur stammen zum Teil noch aus DDR-Zeiten und bedürfen der Erneuerung. Soldatinnen und Soldaten brauchen jedoch eine **moderne Infrastruktur und Technik**, denn ihre Aufgaben werden immer schwieriger und komplexer.“

Woidke: „In den vergangenen Jahren haben wir die **Bundeswehr im Inneren mehr benötigt als je zuvor**. Ob Corona-Pandemie, Afrikanische Schweinepest oder Waldbrände: Ohne Bundeswehr hätten wir es kaum geschafft. Mein Dank für Ihren Einsatz. Der **Austausch** und das **Miteinander** können mit Neujahrsempfängen wie heute oder mit Tagen der offenen Tür und öffentlichen Gelöbnissen gefördert werden. Beelitz und das Logistikbataillon gehen mit gutem Beispiel voran.“

Woidke würdigte die Entwicklung der Stadt in den vergangenen Jahren: „**Beelitz weiß, wie es geht**. Die Landesgartenschau 2022 hat mit mehr als 560.000 Gästen alle Erwartungen übertroffen. Und das Wichtigste: Die **LAGA wirkt nachhaltig**, denn der neu entstandene Park und die rundherum sanierten Gebäude wie die alte Wassermühle sind nun langfristig nutzbar. Und in diesem Jahr geht es direkt weiter:

Heinrich-Mann-Allee 107  
14473 Potsdam

Chef vom Dienst

Hausruf: (03 31) 8 66 – 12 51

(03 31) 8 66 – 13 56

(03 31) 8 66 – 13 59

Fax: (03 31) 8 66 – 14 16

Internet: [www.brandenburg.de](http://www.brandenburg.de)

E-Mail: [presseamt@stk.brandenburg.de](mailto:presseamt@stk.brandenburg.de)

Die Beelitzerinnen und Beelitzer können sich schon freuen auf die Eröffnung des Naturschwimmbades und die Wiederbelebung des Stadtkinos.